



Film et dialogue à Fribourg autour de l'illettrisme

FRIBOURG. Depuis 1967, l'Unesco a décrété le 8 septembre Journée internationale de l'alphabétisation. A cette occasion, la section fribourgeoise de l'association Lire et Ecrire organise ce vendredi, au cinéma Rex de Fribourg (17 h 30), une conférence et une projection de film suivies d'une discussion.

Petites victoires

Carole Lauper, psychologue et spécialiste du conseil et de l'orientation, ouvrira la séance. Elle sera suivie du long-métrage *Les petites victoires*, de Mélanie Auffret, avec Michel Blanc. Un film qui «reflète

bien la réalité des personnes en situation d'illettrisme», selon le communiqué de presse. Après la projection, Séraphin Barras, ambassadeur de Lire et Ecrire, ainsi que sa fille proposeront un moment d'échange.

Un espace d'apprentissage

A noter également que tous les jeudis, dès le 7 septembre, un «espace d'apprentissage des compétences de base» s'ouvre au Café Le Tunnel, à Fribourg, de 16 h 30 à 19 h. «Un accompagnement professionnel sera offert aux personnes pour qui lire, écrire, cal-

culer, utiliser un ordinateur est difficile.»

En Suisse, «une personne sur six a des difficultés à lire et à comprendre un texte simple, une personne sur quatre des difficultés avec l'utilisation des outils numériques», ajoute Lire et Ecrire. En précisant que «ces difficultés ne concernent pas uniquement des personnes issues de la migration, elles touchent également des adultes nés et scolarisés en Suisse». **EB**

**Fribourg, cinéma Rex,
vendredi 8 septembre, 17 h 30
www.lire-et-ecrire.ch**